

Refuerzan promoción del autocuidado y la prevención en salud sexual

En el Día Internacional del Condón, el Servicio de Salud Ñuble (SSÑ) reiteró la importancia de promover conductas sexuales seguras y facilitar el acceso gratuito a métodos de protección en la red pública de salud. Durante 2025, la Red Asistencial recibió del Ministerio de Salud un total de 40.608 preservativos masculinos, los que fueron distribuidos en establecimientos de Atención Primaria de Salud (APS) de la región.

La matrona asesora del Programa Salud Sexual y Reproductiva del SSÑ, Lorena Alarcón, explicó que “las prácticas sexuales sin protección exponen a las personas a distintos agentes infecciosos que, en muchos casos, no pre-



AGENCIA UNO

EN DÍA INTERNACIONAL DEL CONDÓN.

sentan síntomas inmediatos, pero sí pueden generar complicaciones importantes como enfermedad inflamatoria pélvica, infertilidad u otras secuelas permanentes”.

“El condón de látex, cuando se usa de manera correcta y cons-

tante, es la estrategia científicamente comprobada más efectiva para reducir el riesgo de transmisión de infecciones como la gonorrea, la clamidía y la tricomoniasis, entre otras ITS que se transmiten a través de secreciones genitales”, añadió la experta. CG